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第４回「六実クリーン」活動を行いました！

２００７年１２月１６日（日）に、第４回「六
実クリーン」活動を行いました。当日は寒い日で
したが晴れていて、活動をしているとだんだん暖
かくなってきたので活動しやすかったです。５名
の六実人たちが参加しました。

↑ みんなで記念撮影。たくさんのゴミを

拾って、満面の笑みだね！

２００８年１月２８日発行

今回は、六実支所をスタートし、六実さくら通りを往復し、
また六実支所へ帰ってくるルートです。
今までの活動でも何度かお話をしましたが、今回もタバコ
の吸殻のゴミが非常に多かったです。またグリーンベルト部
分のゴミ拾いも行ったら、生垣には、たくさんのゴミが隠れ
ていました。今回の回収したゴミの量は今まで一番多かった
と思います。

← 今回のゴミは、“大

量”でした。重たい資源
ごみが溢れんばかりの量
でした。みんなでお揃い
の「六実人」キャップを
被って活動をしました☆
いい感じでしょ！似合っ
ていますか??

ゴミのポイ捨ては
キライだワン！！
僕の散歩道を汚さ

ないでほしいだワン。
これから桜の花がキ
レイに咲くのが楽し
みなんだから。

↑ さくら通りのバス

停周辺が一番ゴミが多
かったです。グリーン
ベルト部分には、空き
缶やタバコの吸殻ゴミ
など意外にたくさんの
ゴミが落ちていました。

↑ ゴミ袋係とゴミ拾い係

に分担して活動しました。

小さなゴミも見逃し
ません！！



発行者：六実おもてなしコミュニティ＠mixi
「六実人（むみんちゅ） 」

連絡先： mumintyu623@yahoo.co.jp

ご意見等ございましたら、下記の連
絡先のメールアドレスまでメールを下
さい。

次回の活動は２月下旬を予定しています！

今年初となる活動は、２００８年２月下旬を予
定しています。
詳しい内容はmixiの「六実人」で事前にお知ら
せをします。興味のある方は、右記の連絡先まで
ご連絡を下さい。
宜しくお願いします。

「六実クリーン活動」を行っていると、いつ
も気になるゴミがタバコの吸殻ゴミやタバコの
箱のゴミです。全４回の活動で回収したゴミを
見ても、ダントツでこのタバコ関係のゴミが目
立ちました。雨の日には、ゴミ袋が水を吸った
吸殻ゴミで重くなったり、吸殻ゴミを取ろうと
してもぐちゃぐちゃになってしまって取りづら
かったりなど、私たちも悩まされたことがあり
ます。今回もたくさんのタバコの吸殻ゴミが、
バス停付近をはじめとした通りのいたる所に落
ちていました。さくら通りも帰宅路となるから
かもしれません。これまでの活動から、特にバ
ス停付近や帰宅路、排水溝に捨ててあることが
多いことがわかります。
また今回は、通り沿いの駐車場などの敷地や
グリーンベルトなど周辺にも目を向けてみまし
た。通りから投げ捨てたと思われるゴミが目立ちました。また大きな廃棄物などもあ
り、そのようなゴミを拾っていたら、あっという間にゴミ袋が満杯になってしました。
これらは誰かが捨てたゴミが誘因となって、ゴミが増えていってしまったのでしょう。
自分たちの身近な環境である六実にきれいにすることは、きっと地球環境にもいい
ことだと思います。環境を考える取り組みを六実からはじめてみませんか？

今回の活動から：やっぱり多いタバコの吸殻ゴミ…。

コラム：六実での活動に参加して

今回は、六実支所を出発してさくら通りを中
心に活動を行いました。
六実地区での活動をして気づいたことは、地
元がもっと好きになったことです。前号でも紹
介された「実ぽいんと」には知らないものがた
くさんありました。活動を通して、何年も住ん
でいるのに気づかなかったことに気づかされた
り、地元の方との交流も増えたりしました。
六実のことをよく知ることができたことが、
この活動のいい所であり、参加してくれるみな
さんが良かったなぁと思ってくれるところだと
思います。これからも様々な活動に参加して、
六実のまちを楽しみたいと思います。

↑ 第３回目の活動では、「Yallah!」の店
員さんが話しかけてきてくれました。お店
の前のゴミ拾いを一緒に行いました。

↑ 分譲住宅の案内板、トナーインク、

プラステックのかご、包装などの発泡スチ
ロールなど、大小様々なゴミが捨ててあり
ました。誰かが捨てたゴミがきっかけで、
どんどん増えていった結果だと思います。


